GYMNASIUM DRESDEN-JOHANNSTADT

Pfotenhauerstraße 42 | 01307 Dresden

FLASCHENPOST vor Herbstferien



Dresden, den 09.10.2022

Liebe Schüler*innen, Liebe Eltern,

in einer Woche beginnen die Herbstferien und der erste Abschnitt unseres neuen Schuljahres geht zu Ende. Wir wollen diesen gemeinsam mit Euch am Freitag, den 14.10.22, von 12:30 bis 13 Uhr im ersten gemeinsamen Assembly in der Turnhalle feiern.

Im Rahmen des Assemblys präsentieren wir unseren neuen Imagefilm GDJ, der letztes Jahr in der Projektwoche entstanden ist, erfahren, wo die Idee des Assemblys herkommt, lernen unsere Patin für die Bewerbung auf das Netzwerk "Schule mit Courage – Schule gegen Rassismus, Nazanin Zandi kennen, wählen die Schülersprecher*innen und Vetrauenslehrer*in und laden alle ein, das zu äußern, was Euch beschäftigt. Zum Abschluss wird gelost, welche Klassen in Zukunft welche Assemblys gestalten werden.



Wunschbaum der Klasse 7/3 gestaltet im 1. Assembly des Schuljahres 2021/22 Foto: Frau Chill

Vertreter*innen unseres Schülerrats haben an der Jungen Konferenz für Nachhaltigkeit und Umweltschutz teilgenommen und werden am kommenden Montag, den 10.10.22, in der 1. Stunde im Schülerrat darüber berichten. Am kommenden Montag findet um 17:30 Uhr auch der nächste Elterntreff im Lichthof im 2. Stock statt, zu dem alle Eltern herzlich eingeladen sind.

Leider konnten wir unseren Sprachentag nicht begehen und werden nach den Herbstferien einen neuen Stundenplan mit der Kürzung einer Englischstunde in allen Klassen vornehmen müssen, wenn wir keinen Ersatz für unseren Kollegen, Herrn Zill, finden. Wie versuchen diesen Ausfall über Flexibilisierung, also mehr Unterricht in anderen Fächern abzufedern und den Englischunterricht wieder verstärkt umzusetzen, sobald wir eine Lehrkraft haben. Ich bedanke mich bei Frau Courant-Fernandes, Frau Brünig, Herrn Kettritz und allen anderen Kolleg*innen, die bisher die Vertretung im Französisch-, Englisch- und anderen Fachunterricht übernommen haben und weiterhin werden. Bitte beachtet, dass Ihr am Ende der Herbstferien Euren neuen Stundenplan über LernSax zugeschickt bekommen werdet, der ab Dienstag, den 01.11.22, gelten wird.

Ab dieser Woche beginnt, worauf Ihr alle schon lange gewartet habt, unsere **Schnupperwoche Ganztagsangebot**. Ein großes Dankeschön gilt unseren GTA-Koordinatorinnen, Frau Wolf und Frau Chill, für die Organisation dieses bunten Straußes an **Bewegungs-**, **Bildungs-** und künstlerischen





GYMNASIUM DRESDEN-JOHANNSTADT

Pfotenhauerstraße 42 | 01307 Dresden

FLASCHENPOST vor Herbstferien



Angeboten im gebundenen Ganztag in unserer Mittagspause und nach Unterrichtsschluss. Ab nächster Woche steht auch die **Bibliothek** im Erdgeschoss in jeder Mittagspause für alle offen. Unser **Lernraum** ist in allen Mittagspausen von Montag bis Freitag und der 6./7. Stunde durch unsere Lernbegleiterinnen betreut und bietet die Möglichkeit sich auf Leistungsmessungen vorzubereiten, Verpasstes nachzuholen und die Hausaufgaben schon in der Schule fertigzustellen.

Wenn Ihr Euch noch mal genau die Angebote anschauen wollt, findet Ihr diese auf unserer Homepage unter https://www.gymnasium-dresden-johannstadt.de/ganztagsangebot/. Wir sind gespannt auf alle neuen Schauspieler*innen, Journalist*innen, Streitschlichter*innen, Sanitäter*innen, Keramiker*innen, Tänzer*innen, Forscher*innen, Klimaaktivist*innen, Upcycler*innen, Sänger*innen und Fußballer*innen, die Ihr in Euch entdecken werdet!

Diese Woche werden in den 7. Klassen Seminare zur Drogenprävention durchgeführt und am Donnerstag, den 13.10.22, von 18 bis 19:30 Uhr findet der begleitende Elternabend zum Thema in unserer Mensa statt. Vielen Dank an Frau Bubner für die Organisation.

Seit letzter Woche haben wir zwei neue Lehrerstelle auf dem Bewerbungsportal Sachsen und auf unserer Homepage unter https://www.gymnasium-dresden-johannstadt.de/stellenangebote/ für die Fächer Sport, Biologie, Deutsch, Physik, Englisch oder GRW ausgeschrieben. Vielen Dank für Ihre Werbung geeigneter Kandidat*innen. Die Bewerbungsgespräche führen wir Anfang November und hoffen auf qualifizierte Neueinstellungen im Februar 2023.

Am Mittwoch, den 09.11.22, laden wir von 17 bis 19 Uhr zu unserer ersten Sitzung der Schulkonferenz alle gewählten Verteter*innen herzlich in unseren Lernraum ein. Die Tagesordnungspunkte und offizielle Einladung erfolgen noch via LernSax. Am Samstag, den 26.11.22, veranstalten wir von 10 bis 12 Uhr unseren ersten Tag der offenen Tür in Präsenz durch und laden Euch alle und Sie herzlich ein dabei mitzuwirken und Interessierten unsere Schule zu zeigen.

Vorher wünschen wir aber erst einmal allen Schüler*innen und Eltern ab nächster Woche Freitag einen **guten Start in Ferien** und hoffen, dass alle die zwei Wochen in vollen Zügen genießen und mit viel neuer Kraft und Energie zurückkehren werden.

Herzliche Grüße

Sonja Hannemann & die Lehrer*innen des GDJ





